

Rechazo al bloqueo contra Cuba presente en debate general de la ONU



La Habana, 21 sept (RHC)-La primera jornada del debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU fue escenario una vez más del rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Desde la mañana del martes, cuando se instaló el debate general del 71 Período de Sesiones, hasta la noche, jefes de Estado de varios países abogaron por el levantamiento del cerco y celebraron los avances de cara a la normalización de las relaciones entre La Habana y Washington.

El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, calificó de injusto el bloqueo a la isla y aseguró que mientras esté vigente, la nación sudamericana seguirá reclamando en la Asamblea su levantamiento definitivo. En nuestro discurso del pasado año, expresamos nuestro deseo de que ese Período de Sesiones fuera el último en abordar el tema, dijo.

Por su parte, el mandatario costarricense, Luis Guillermo Solís, señaló en el foro la necesidad de que se escuche el reclamo mundial de poner fin al cerco, aplicado por la Casa Blanca durante más de medio siglo.

"Pensamos que es el momento de prestar más atención a las demandas sistemáticas, casi unánimes, de la comunidad internacional en favor de levantar el bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba", afirmó.

El jefe del Estado guyanés, David Granger, llamó a la completa eliminación del bloqueo "contra otro país del Caribe, la República de Cuba". A su juicio, se trata de un asunto vinculado con la preservación de la soberanía y de su relación con el desarrollo sostenible.

También los presidentes de México, Enrique Peña Nieto, y Brasil, Michel Temer, abogaron por el cese del bloqueo impuesto a la nación caribeña. En la jornada inaugural del debate de alto nivel de la Asamblea, el mandatario panameño, Juan Carlos Varela, manifestó sus expectativas de que el acercamiento entre los gobiernos de Cuba y Estados Unidos "continúe desarrollándose hasta lograr una normalización completa de sus relaciones diplomáticas".

A su turno en el podio, el jefe del Estado argentino, Mauricio Macri, consideró el acercamiento entre La Habana y Washington una noticia alentadora.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106365-rechazo-al-bloqueo-contra-cuba-presente-en-debate-general-de-la-onu>



Radio Habana Cuba